

Teachers Should Play at Recess

Mayelli Dayana.

Kendall College and Career Academy

Columbia University

Ms. Gress

January 26, 2024

Sabías que es importante para los Maestros o para los estudiantes divertirse??

Mi opinión es que las maestras deben jugar con los estudiantes y se divierten mucho.

Mi declaración es que es muy importante para todos que las maestras se diviertan con los estudiantes.

La razón es que las maestras pueden recordar un tiempo cuando eran pequeñas. “Divertirse mientras aprenden también ayuda a los estudiantes a retener mejor la información porque el proceso es divertido y memorable” according to teachers corner.

“Las maestras cuando juegan con las estudiantes les dan un mensaje positivo a los estudiantes. Cuando los profesores utilizan actividades que hacen que el aprendizaje sea atractivo y divertido, los estudiantes están más dispuestos a participar y asumir riesgos.”

According to the A través del juego en el recreo, los niños aprenden valiosas habilidades de comunicación, incluyendo la negociación, la cooperación, el intercambio y la resolución de problemas According to the genius of play.

Todo lo que habla es sobre que las maestras deben jugar con los estudiantes.